

Disminuye un 16% la deforestación de la Amazonía brasileña en un año

El Ministro brasileño de Medio Ambiente anuncia que de agosto de 2016 a julio de 2017, se redujo la deforestación en la Amazonia en un 16%

 MEDIOAMBIENTE | BIODIVERSIDAD

 AMERICA | BRASIL

BRASILIA 04.01.2018

En rueda de prensa en el Palacio del Planalto, Sarney Filho afirmó que en el mismo periodo del año anterior, de agosto de 2015 a julio de 2016, la deforestación en la Amazonia aumentó mientras que de agosto de 2016 a julio de 2017 la deforestación ha disminuido. De acuerdo con el ministro, la caída registrada ahora es resultado de la actuación del gobierno y de los esfuerzos de control.

Para la elaboración del mapa en la Amazonia se utilizaron imágenes del satélite Landsat o similares, con el fin de registrar y calcular las áreas deforestadas.

El área total deforestada en el periodo de 12 meses contabilizados fue de 6.624 km², frente a 7.893 km² de agosto de 2015 a julio de 2016.

Se consideran deforestadas áreas en que ocurre el retiro completo de la cobertura de bosque primario, independientemente de la futura utilización de esas áreas.

Los estados que presentaron mayor devastación fueron Pará (Norte) con 2.413 km², y Mato Grosso (Centro-Oeste), con 1.341 km².

Además de esos dos estados, la región de la Amazonia Legal brasileña está compuesta por Acre (noroeste), Amazonas (noroeste), Amapá (norte), Maranhao (noreste), Rondonia (oeste), Roraima (norte) y Tocantins (centro).

Sarney Filho recordó que el Presidente brasileño, Michel Temer, derogó el pasado 26 de septiembre el Decreto que autorizaba la explotación minera en la Reserva Nacional de Cobre y Asociados (Renca) en la Amazonia.

"Podemos decir con certeza que no hubo ningún retroceso en lo que se refiere al área ambiental en la Amazonia", agregó ante los cuestionamientos sobre una supuesta disminución de unidades de conservación por parte del gobierno.